

平成30年6月1日

大阪府立泉大津高等学校

教諭 服部 豪 様

回答書

今回の嫌がらせ発言については、わたくしの勘違いであり、服部先生のご気分を害したことについて、大変申し訳なく思っております。書面ではまだ不十分ではあると思いますが、お詫び申し上げます。先生から書面をいただくまで、何ら謝罪、お詫びを申し上げなかつたことに対して、私の言い訳を許していただけるならば、5月11日（金）の放課後だったと記憶していますが、先生が職員室で「生徒のことを思ってやっていることを嫌がらせだと中村教頭に言われた」という趣旨の話をされている時に言葉を交わしたと思うのですが、その際に私は申し訳ないと先生に謝罪をしたつもりでおりました。その後に、「謝罪されても絶対に許さない」と先生がおっしゃったように記憶しております。この言葉を聞いて、私はどんなに謝っても、金輪際、謝罪は受け入れてもらえないものと勝手に判断をしておりました。本当に謝罪をする気持ちがあれば、先生からどのように言われようとも、ひたすら謝るべきであったと反省しております。これで許していただけるとは思っておりませんが、生徒のためにできる限りのことをしてやりたいと思う気持ちは、先生と同じだと思っておりますので、これからもよろしくお願ひいたします。

書画カメラについてですが、すでに購入されたのですね。校長マネジメント予算でも購入を検討し、配当依頼を本日決定したところです。もう少し早くお知らせすれば、無駄な出費が省けたかもしれません。重ね重ねお詫びいたします。

LAN教室の使用についても、生徒の授業にしわ寄せがいっていることについては、憂慮すべき事態だと校長とも話しており、1日も早く原状回復ができるよう、警察にも連絡を取っているところです。来週にも何らかの連絡があると聞いておりますが、具体にはわかりません。わかり次第、全体に報告させていただきます。

教頭 中村 涉伊


追伸 3枚目の呼出状は学校に参考として提出されたという理解でよろしいですか？